



Statistics  
Canada

Statistique  
Canada

11-204 SUPPL. C. 1

# Catalogue Supplement Statistics Canada

SYLVIA OSTRY  
*Chief Statistician of Canada*

# Supplément au catalogue Statistique Canada

*Le Statisticien en chef du Canada*  
SYLVIA OSTRY

## NEW PUBLICATIONS — NOUVEAUX TITRES

### 13: Comprehensive Studies — Études de fonds

#### 13-552 Incomes of Unemployed Individuals and Their Families, 1971. Occasional. Bil. 90 pp.

Individuals who had experienced some unemployment in 1971; their incomes and their relationship to family heads are examined with a view of ascertaining the effect of unemployment on family incomes. Tables show distributions of such individuals (categorized in terms of their relationship to family head) by their socio-demographic and labour force characteristics. Tables on family incomes compare incomes of families without unemployment with those where the head or some other family member had been unemployed in 1971. The data were obtained from the Survey of Consumer Finances taken in April 1972. See also 13-538 and 13-546.

\$1

#### 13-552 Revenus des chômeurs et de leur famille, 1971. Hors série. Bilingue. 90 pages.

Vise les particuliers qui ont été en chômage à un moment quelconque en 1971; leur revenu et leur lien avec le chef de famille sont étudiés dans le but de déterminer l'effet du chômage sur le revenu de familles. Les tableaux présentent la répartition des chômeurs (classés selon leur lien avec le chef de famille) selon leurs caractéristiques socio-démographiques et leur situation vis-à-vis de l'activité. Les tableaux relatifs aux revenus des familles comparent les revenus des familles qui n'ont pas connu de chômage avec ceux où le chef de famille ou un autre membre de la famille a été en chômage en 1971. Les données proviennent de l'Enquête sur les finances des consommateurs menée en avril 1972. Voir aussi 13-538 et 13-546.

\$1

### 57: Other Utilities — Autres services d'utilité publique

#### 57-207 Detailed Energy Supply and Demand in Canada. Annual. Bil. 55 pp.

Energy balance sheets in both natural units and B.T.U.'s for 16 fuel types by region. Each balance sheet shows data on

#### 57-207 Disponibilité et écoulement d'énergie au Canada. Annuel. Bilingue. 55 pages.

Bilans énergétiques en unités naturelles et en B.T.U. pour 16 combustibles différents. Chaque bilan fournit des données

production, imports, exports, inter-regional movements, conversion from one energy form to another, and consumption by 10 consuming sectors. First annual edition, 1970-71. See 57-505 for 1958-1969 data.

\$1.05

sur la production, les importations, les exportations, les transferts d'énergie d'une région à l'autre, la conversion d'une forme d'énergie à une autre et la consommation selon 10 secteurs de consommation. Première édition annuelle, 1970-71. Voir 57-505 au catalogue pour les données de 1958-1969. \$1.05

## 63: Merchandising and Services – Commerce et services

63-522 Franchising in Canada's Food Serving Industry, 1971. Occasional. Bil. 29 pp.

Summary of statistical data relating to sales, employment, selected expenses, services and facilities for franchise food serving locations, Canada and provinces.

50¢

63-522 Les concessions dans le secteur canadien de la restauration, 1971. Hors série. Bilingue. 29 pages.

Résumé de données statistiques relatives aux ventes, à certaines dépenses au titre de l'emploi, aux services et installations pour les concessions des locaux d'affaires servant des repas, au Canada et dans les provinces.

50¢

## 72: Employment and Earnings – Emploi et rémunération

72-611 Labour Costs in Canada. Transportation, Communication and Other Utilities. Annual/Various. Bil. 149 pp. (Published jointly by Statistics Canada and the Canada Department of Labour.)

Measures both direct and indirect employer expenditures in the calendar year for establishments in transportation, communications and other utilities, Canada and geographic regions. Included in the study are data on pay for time worked, premium payments, paid absence, miscellaneous direct payments, and employer payments to employee welfare and benefit plans. There are

72-611 Coûts de la main-d'œuvre au Canada. Transports, communications et autres services d'utilité publique. Annuel/divers. Bilingue. 149 pages. (Publication conjointe de Statistique Canada et du ministère du Travail du Canada.)

Mesure les dépenses directes et indirectes à la charge des employeurs, pour l'année civile, des établissements du groupe des finances, des transports, communications et autres services d'utilité publique, pour le Canada et par région géographique. L'étude comprend des données sur la rémunération versée pour le temps travaillé, les primes, les absences payées, les paiements directs divers, les avantages

estimates for all establishments and for those reporting expenditures for specific items. Separate tabulations are shown for salaried employees and for wage-earners.

\$1.50

sociaux et les paiements de l'employeur au titre de la sécurité sociale. Estimations pour l'ensemble des établissements et pour ceux qui déclarent des dépenses relatives à certains postes. Tableaux distincts pour les employés et les ouvriers.

\$1.50

## 74: Employee Benefit Plans — Régimes d'avantages sociaux

**74-001 Quarterly Survey of Trusted Pension Plans.** Quarterly. Bil. 7 pp.

Financial aspects of pension plans whose funds are placed with a corporate trustee, individual trustee or a pension funds society. Estimates of income expenditure and a distribution of total assets by major investment categories. Assets of funds for each type of trustee, with corporate trustee sub-divided into individually managed and pooled funds; also given for contributory and non-contributory plans, by type of trustee and employer organization and by size of assets; distribution of assets in pooled funds. Published quarterly beginning with first and second quarters of 1973.

*See also 74-401 and 74-504.*

35¢ a copy, \$1.40 a year

**74-001 Enquête trimestrielle sur les régimes de pensions en fiducie.** Trimestriel. Bilingue. 7 pages.

Statistiques financières des régimes de pensions dont les fonds sont confiés à une société de fiducie, à un fiduciaire ou à une société de caisses de retraite. Estimations des revenus, des dépenses et répartition de l'actif total par principaux groupes d'investissement. Actif des caisses, selon le genre de fiducie, caisses administrées par des sociétés de fiducie réparties en caisses individuelles et en caisses communes; régimes contributifs et non contributifs selon le genre de fiducie et d'organisme patronal et l'importance de l'actif; répartition de l'actif dans les caisses communes. Publication trimestrielle à partir du premier et deuxième trimestre de 1973. *Voir aussi 74-401 et 74-504.*

35¢ l'exemplaire, \$1.40 par année

## 81: Education — Éducation

**81-229 Education in Canada.** Annual. Bil. Approx. 600 pp.

Deals with all levels of education, and provides figures and background information on institutions, teachers and students, and also on financial ex-

**81-229 L'éducation au Canada.** Annuel. Bilingue. Environ 600 pages.

Traite de tous les niveaux d'enseignement. Données et documentation de base sur les établissements, les enseignants, les élèves et les dépenses au

penditures for Canada and the provinces. Analyses the nature of the growth in education, and provides data on the educational attainment of the population and the labour force. \$7

chapitre de l'enseignement pour l'ensemble du Canada et pour les provinces. Analyse l'évolution de l'éducation et fournit des données quant au niveau d'instruction de la population en général et de la population active en particulier.

\$7

---

**81-236 Federal and Provincial Student Aid in Canada.** Annual. Bil. 64 pp.

Financial data on federal and provincial departments giving aid to students studying in Canada. Includes tables describing the types of aid available, the source, average and total amounts given to each student and the level of education. Expenditures are segregated by province.

\$1.05

**81-236 Aide fédérale et provinciale accordée aux étudiants au Canada.** Annuel. Bilingue. 64 pages.

Données sur l'aide financière accordée par les administrations fédérale et provinciales aux étudiants fréquentant des établissements postsecondaires au Canada. Les tableaux décrivent l'aide disponible, selon le genre et la source, et le montant moyen et total de l'aide versée par étudiant selon le niveau d'instruction. Les dépenses sont réparties par province.

\$1.05

**81-238 Publicly-supported Vocational Training Involving the Private Sector.** Annual. Bil. 106 pp.

Presents statistics on participants in vocational training programs supported by public expenditures but involving private business or industry in their implementation. It deals with apprentices registered with provincial government departments, but also includes tables on employees in training-in-industry programs, on participants in the federal training-on-the-job program for the unemployed and on disabled persons who received vocational rehabilitation training.

\$2.10

**81-238 Formation professionnelle sous régie publique avec le concours du secteur privé.** Annuel. Bilingue. 106 pages.

Statistiques relatives aux effectifs des programmes de formation professionnelle sous régime public qui sont administrés en collaboration avec le secteur privé. Données sur les apprentis enregistrés dans les ministères provinciaux, sur les employés suivant des cours de formation subventionnés par l'État dans les entreprises commerciales, sur les participants au programme fédéral de formation en cours d'emploi à l'intention des chômeurs et sur les handicapés qui ont suivi des cours de réadaptation professionnelle.

\$2.10

**81-240 A Short Guide to Canadian Universities and Colleges.** Annual. Bil. 60 pp.

Contains reprinted sections of 81-230. Includes articles on post-secondary edu-

**81-240 Guide abrégé des universités et collèges du Canada.** Annuel. Bilingue. 60 pages.

Contient des extraits de la publication n° 81-230 au catalogue. Comprend des

cation, admission requirements, notes for foreign students, a map showing location, a list of degree and diploma programmes, and a bibliography. \$1.40

articles sur l'enseignement postsecondaire et les conditions d'admission, des notes à l'usage des étudiants étrangers, une carte indiquant l'emplacement des différents collèges et universités, un index des cours et des programmes menant à un diplôme, et une bibliographie. \$1.40

**81-241 Salaries of Teachers in Degree-granting Institutions: Part I - General Characteristics.** Annual. Bil. 36 pp.

Data on full-time teaching staff in degree-granting institutions, showing the relationship between salary and rank, discipline, region and size of institution for 100 institutions. \$1.05

**81-241 Traitements des enseignants dans les institutions décernant les grades. Partie I - Caractéristiques générales.** Annuel. Bilingue. 36 pages.

Données relatives aux enseignants à plein temps des établissements décernant des grades. Traitements selon le rang, la discipline, la région et la taille de l'établissement, pour une centaine d'établissements. \$1.05

**81-558 Music Competition Festivals, 1971.** Occasional. Bil. 36 pp.

Data on number, size and type of festival, sources of income and expenditure, as well as a directory of festivals held in 1971, their locations and usual dates. 50¢

**81-558 Festivals de concours de musique, 1971.** Hors série. Bilingue. 36 pages.

Données sur le nombre, l'importance et le genre des festivals, la provenance de leur fonds et les dépenses qu'ils entraînent, l'endroit où ils se déroulent et leur date habituelle. Répertoire des festivals qui ont eu lieu en 1971. 50¢

## **85: Judicial Statistics - Statistique judiciaire**

**85-001 Law Enforcement, Judicial and Correctional Statistics Service Bulletin.** Bil. Approx. 20 issues per year. 2 to 10 pp.

Contains preliminary data, advance information, and special studies from the different subject matter areas within the Judicial Division. First edition. August 1973. \$2 a year

**85-001 La statistique policière, judiciaire, et correctionnelle, bulletin de service.** Bilingue. Environ 20 livraisons par année. De 2 à 10 pages.

Renferme des données provisoires, des chiffres préliminaires et des études spéciales portant sur les différents domaines qui concernent la Division de la statistique judiciaire. Première édition août 1973. \$2 par année

## 91: Intercensal Estimates of Population; Citizenship and Immigration – Estimations intercensales de la population, Citoyenneté et immigration

91-512 Population, 1921-1971. Revised Annual Estimates of Population by Sex and Age Group, Canada and the Provinces. Occasional. Bil. 60 pp.

Estimated population by sex and five-year age groups for Canada and provinces. Supersedes 91-503, 91-504 and 91-511. *See also* annual supplement 91-202. 75¢

91-512 Population, 1921-1971. Révision des estimations annuelles de la population par sexe et par groupe d'âge, Canada et provinces. Hors série. Bilingue. 60 pages.

Population évaluée selon le sexe et par groupe quinquennal d'âge, Canada et provinces. Remplace 91-503, 91-504 et 91-511. *Voir aussi* supplément annuel 91-202. 75¢

### The Reconciliation of U.S.-Canada Trade Statistics

The United States - Canada Trade Statistics Committee has published two reports containing information on the methods and results of the bilateral research program on the reconciliation of the two country's counterpart trade figures for the years 1970-1972. These reports were published jointly by the U.S. Department of Commerce, Bureau of the Census, Washington, D.C., and Statistics Canada. Copies can be obtained from the External Trade Division, Statistics Canada.

Le Comité de la statistique du commerce Canada - États-Unis a publié deux documents qui présentent des renseignements sur les méthodes et les résultats du programme de recherche bilatéral en ce qui concerne le rapprochement des chiffres de ces deux pays au titre du commerce pour les années 1970-1972. Ces documents ont été publiés conjointement par le *Bureau of the Census* du ministère du Commerce des États-Unis, Washington, D.C. et par Statistique Canada. On peut se procurer des exemplaires de ces publications à la Division du commerce extérieur, Statistique Canada.

## **ORDER FORM - FORMULE DE COMMANDE**

To: Publications Distribution,  
Statistics Canada,  
Ottawa, Ontario.

91

To: Information Canada,  
Publishing Division,  
Ottawa, Ontario.

A la: Diffusion des Publications  
Statistique Canada  
Ottawa, Ontario

ou

A: Information Canada  
Division de l'édition  
Ottawa, Ontario

Date \_\_\_\_\_ 19

Name \_\_\_\_\_

名

**Street Address**

#### **Adresse de rue**

### **City, Zone and Province**

Ville-jean et Provinces

When ordering publications, please give catalogue number and title of the publication also the quantity desired and amount of the remittance.

**Les clients sont priés d'indiquer clairement, avec chaque commande, les numéros de catalogue, les titres des publications de même que la quantité désirée et le montant total de la remise.**

For additional space use other side.  
Voir au verso pour espace additionnel.

Taggl. 5

*Orders must be paid in advance. See page 9 for remittance instructions.*

*Les commandes sont payables d'avance. Voir page 9 pour les directives sur la façon de faire la remise.*



Additional space for you 101  
Espace additionnel pour vous

1010748453

**Do not write in this space—N'écrivez pas dans cet espace.**

Total, \$